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プログラム予告

　　７月１３日 ガバナー補佐訪問　クラブ総会
　　７月２０日 通常例会　（卓話　五十嵐弘行さん）
　　７月２６日（火） 豊栄RC合同夜間例会（予定）

　　７月２７日 休会（豊栄RC合同夜間例会振替）

　　８月　３日 理事会・通常例会（卓話　喜多美俊さん）

　　８月１０日 休会
　　８月１７日 休会

 

 

□会 長／若月 正和 

□幹 事／小林 武徳 

□広報委員長／永松健太郎 
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 本年度 RI テーマ RI 会長ジェニファー・ジョーンズ  

「イマジン ロータリー」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 髙橋 秀樹  

「再生・新生・共生」  

本年度水原 RC テーマ 会長 若月 正和  

「ロータリアンとして行動しよう！」  

 

SAA：遠藤和人さん 

点鐘…若月会長 

国歌「君が代」、ロータリーソング「奉仕

の理想」斉唱、ロータリーの目的読誦･･･

加藤宏隆さん、四つのテスト唱和 

 

【会長挨拶】若月会長 

 連日厳しい暑さが続いておりますが、皆

さん体調の方は、いかがでしょうか？令和

3 年 5 月～9 月の全国における熱中症によ

る緊急搬送人員の累計は、47,877 人でし

た。一昨年と比較すると 20,000 人弱減っ

ているそうですが、今年は、梅雨もそこそ 

こで、例年にない梅雨明けのスピードで、6

月中に梅雨明け宣言が発表されるなど、過

酷な環境が続いております。日頃から、水

分補給が重要となりますので、ここで、水

分必要量の計算式を見つけたので、紹介し

ます。計算式は、体重（ｋｇ）×年齢別必要

量（ｍｌ）＝必要水分量となり、私に当て

はめますと、82ｋｇ×年齢別必要量が 35ｍ

ｌとなり、一日当たり、2.8～2.9L 程が必要

との計算になります。食事や、体内中で作

られる水分もあるので、実際には 1.2L 程接

種が必要とのことです。 
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お酒ならその位簡単に飲めそうですが、水と

なるとどうでしょう？皆さんも、熱中症に気

をつけて、水分摂取に気をつけて下さい。 

さて、ロータリーの新年度がスタートしま

す。昨年一年を羽田ガバナースタッフとして

色々な経験をさせてもらったお陰で、様々な

クラブの例会の方法を勉強することが出来

ました。どれが正解か？は、わかりませんが、

私なりに、今年度のやり方を変えてみること

にした結果、このようなスタイルで、今まで

後ろに下がって行っていた SAA の役割を、一

番前に移し、皆様の顔から見えるよう、また、

会場監督として、皆さんの顔が見えるように

配置させて頂きました。 

さらに、副会長、副幹事にも、あのように

前列にあがって貰い、次年度の運営の方法を

身に付けて貰うため、また、前に出ることで、

参加意識を強くしてもらい、次年度は我々が

頑張るんだ！という意識を植え付けて貰お

うという意味も込めて、このような座席配列

にさせて頂きました。 

私が感じている、水原 RC は、情に厚く、

面倒見の良い先輩に恵まれ、更に勉強熱心

で、意欲的な後輩にも恵まれていると感じて

おります。歴史もあり、ないものづくしの水

原 RC に、もう一つあったらなぁ～。と感じ

たのが、ロータリーへの主体的な参加意識と

感じております。今年度のスローガンは「ロ

ータリアンとして行動しよう！」という、ス

ローガンを立てさせて頂きました。詳しく

は、後程の協議会にてお話させて頂きます

が、先日取らせて頂いたアンケートで、ロー

タリアンとして積極的に参加したいと考え

ている方が、非常に多いことに感銘を受けま

した。ただ、一人では、なかなかやりたくて

も出来ない。また、活動の機会がない。さら

に、本当に喜んでもらえることがわからな

い。等・・・様々な課題があることにも気づ

かされました。このような、素晴らしい人た

ちを眠らせておく訳にはいかない！と強く

思い、今年度のテーマを決めさせて頂きまし

た。 

昨年、一昨年と、未知のウィルスとの格闘

の為、大方の活動の停止を余儀なくされまし

たが、今年度こそ、皆さんと共に行動してい

こうじゃありませんか！ 

そして、ロータリーが、地域に必要とされ、

皆が入りたいと思えるクラブにしていこう

じゃありませんか！ 

 そのために、今までと少し変えた形で、今

年は挑んで参りたいと考えておりますので、

一年間お付き合いの程、宜しくお願い申し上

げます。 

 本日は、クラブ協議会になります。各大委

員長より、今年度の目標と決意を発表して頂

きますので、楽しみにしてください。 

 

【幹事報告】小林武徳幹事 

来週１３日はガバナー補佐訪問とクラブ

総会があります。多くの皆さんの出席をお願

いします。 

 ２６日（火）に豊栄 RC との合同夜間例会が

あります。出欠の回覧をしています。 

 ８月３１日真岡西 RC との合同夜間例会が

湯本舘で行われます。 

 

【新旧会長・幹事バッジ交換】 

若月会長から喜多直前会長へ、小林幹事から

中村直前幹事へ、バッジ贈呈。 

 

 


